

Liebe Freunde des schwarzen Pulvers

Bei schönem Wetter wetteiferten gestern im thüringischen Bottendorf Schützen aus 4 Bundesländern um die begehrten Siegetrophäen.

Der Landesverband Thüringen gewann die Länderwertung bereits zum 2. Mal vor Sachsen-Anhalt und nahm entführte den Silberpokal erneut nach Thüringen. (:|

Als einer derjenigen, die sich vor Jahren für diesen Wettbewerb stark gemacht haben und ins Leben gerufen haben, freut es mich, dass auch die 3. Auflage ein Erfolg war. Absicht war damals einen sportlich hochkarätigen Wettbewerb ins Leben zu rufen, der über den Landesmeisterschaften steht. Wir sind (glaube ich) auf dem richtigen Weg.

Der Gastgeber (Nichtmitglied im DSB und sonst Ausrichter für die SPI und den BDMP) hatte einige Anlaufschwierigkeiten – gab sich dennoch große Mühe.

Nächstes Jahr ist Brandenburg (Frankfurt/Oder) Ausrichter. Die Mannschaft um Lutz Rechtenbach mit ihrer hochmodernen Anlage wird sicherlich neue Maßstäbe setzen.

Ziel sollte es werden, dass jeder Landesverband möglichst alle angebotenen Disziplinen absolviert. Dazu bedarf es noch einiger Anstrengungen.

Herzlichen Glückwunsch noch mal an Gewinnern und Platzierten

Herzliche Grüße aus Weißenfels
Jens Fischer